

Heinrich-Wölfflin-Preis 2021

SAYDER DE TOUTS SES MEMBRES.



Freundeskreis
Institut für
Kunstgeschichte

Um den wissenschaftlichen Nachwuchs zu fördern, wurden Auszeichnungen für die jeweils herausragenden Masterarbeiten eines Abschlussjahrganges geschaffen, die den Namen von Heinrich Wölfflin tragen, der durch sein Werk über künstlerische Stile und deren Gesetzmäßigkeiten zu den bedeutendsten Lehrstuhlinhabern der Kunstgeschichte in München gehört. Über die Vergabe entscheidet eine unabhängige Fachkommission; die Preise sind mit jeweils € 1000 dotiert.

Neben Vorschlägen potentieller Kandidat:innen durch Dozierenden gibt es zusätzlich die Möglichkeit, sich als Absolvent:in eines Jahres selbst für die Preisvergabe zu bewerben. Dabei wird die Note 1,5 als Untergrenze für die Bewertung der Masterarbeit festgelegt. Die Bewerbungen sind mit kurzem Lebenslauf inklusive Studiendaten, einem Exemplar der Magisterarbeit sowie dem dazugehörigen Gutachten bis zum 20.10.2021 digital zu senden an Frau Prof. Dr. Ilse Sturkenboom (Ilse.Sturkenboom@LMU.de).

UNIVERSITÄT MÜNCHEN – DEPARTMENT KUNSTWISSENSCHAFTEN

Freundeskreis des
Institutes für Kunstgeschichte
der Universität München e.V.



HEINRICH WÖLFFLIN PREIS 2020

SAYDER DE TOUTS SES MEMBRES.

Der Freundeskreis des Institutes für Kunstgeschichte der Universität München e.V. betrachtet es als eine seiner Hauptaufgaben, den wissenschaftlichen Nachwuchs zu fördern. Aus diesem Anlass wurden Preise für die herausragenden Magister- und Masterarbeiten eines jeden Studienjahres ausgesetzt, die den Namen von Heinrich Wölfflin tragen, der zu den bedeutendsten Lehrstuhlinhabern für Kunstgeschichte an der Universität München gehört.

Preisträger*in 2020

Caroline Weber

Formen der Naturaneignung in der Pleinairmalerei des 19. Jh.
François-Marius Granets Freilichtskizzen aus Frankreich
und Italien als malerisches "journal intime"

Wir beglückwünschen Frau Weber zu dieser Ehrung!

München, 12. November 2020

Der Vorstand des Freundeskreises